
一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和４年３月定例会 

議席番号３番 

中野 勝正議員 

 

１．町農業の取り組みについて 

 

２月 16 日の全員協議会において、産業観光課より農業生産法人組織

の検討会を立ち上げるとの説明があり、資料をいただいた。資料には、

背景・概要・内容が書かれており、私はこの施策を強く推進する。 

背景は、町の基幹産業である農業従事者の減少に対応している中、昨

今の農業情勢の厳しさから任意組織から法人へと農業の担い手を中心

とした営農組織が求められており、この組織の育成が喫緊の課題である

との説明で、私もそのとおりであると思う。私の集落でも任意組織を２

月に立ち上げた。 

 概要は、集落の現状と問題点を把握し、安定した農業経営を目指すに

は法人化の目的や意義を明確にすることが必要で、集落関係の農家や関

係機関、専門家で構成する検討会を立ち上げるとの説明で、私は賛成で

ある。 

内容は、 

・検討する前に集落の役員や大規模農家で法人化について勉強会を

開催する。これも賛成である。 

・法人設立にあたって将来プランについて方向性を共有し、集落の

合意形成を図る。これも賛成である。 

・農業者等で法人化の必要性が理解出来たら集落全体で組織体制の

検討を行う。 

 

私は、町が農業生産法人を作り、その中に集落営農組織を入れた方が

よいのではないかと考えるが町長の考えを伺う。 

 

 

 

 



２．第６次出雲崎町総合計画基本構想案について 

  

２月 16 日の全員協議会において、第６次出雲崎町総合計画基本構想

の案が示された。その中で、第５次計画について審議会で検証はされた

かと質問をしたところ、していないとの答弁であったが、私は検証され

てから第６次計画に入るべきであると思うが町長の考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和４年９月定例会 

議席番号３番 

中野 勝正議員 

 

１．補助金の見直しについて 

 

農業関係の補助金については、今後見直しをするということを、産業

観光課長より聞きました。どのように見直しを考えておられるか町長の

考えを伺う。 

 

 

２．町の農業の取り組みについて 

 

３月の一般質問をしたとき、町の考えを聞きました。２年間の中で計

画を出したいとの答弁でしたが、今現在どのように進んでいるか伺う。 

 


